

SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 20/MKT/VIII/2017

MNC Sekuritas Garap Pasar Syariah di Jawa Tengah **Peresmian Galeri Investasi Syariah BEI IAIN Salatiga**

SALATIGA—Setelah meluncurkan sistem perdagangan saham online berbasis syariah dengan nama MNC Trade Syariah pada bulan Ramadan tahun ini, PT MNC Sekuritas kembali membuktikan keseriusan manajemen dalam menggarap potensi ekonomi syariah di Indonesia, khususnya di wilayah Jawa Tengah.

MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi (GI) Syariah Bursa Efek Indonesia (BEI) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN), Salatiga, Jawa Tengah pada hari Senin, 7 Agustus 2017. Dengan peresmian GI Syariah BEI IAIN Salatiga tersebut, MNC Sekuritas telah memiliki total *point of sales* sebanyak 91 poin secara nasional.

Adapun seremoni peresmian ditandai dengan pengguntingan pita Galeri Investasi yang dilakukan oleh Dekan IAIN Salatiga DR. Anton Bawono, Msi., Kepala Unit Pengembangan Wilayah Area 1 Bursa Efek Indonesia (BEI) Dedy Priadi, Head of Equity Retail MNC Sekuritas Afen Tjhong, dan Kepala Bagian Pengawasan Pasar Modal Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Regional 3 Jawa Tengah - DIY Nursatyo Kurniawan.

Head of Equity Retail MNC Sekuritas Afen Tjhong optimis terhadap potensi pengembangan nasabah retail syariah di Indonesia. “Bukan hanya potensi masyarakat Indonesia sebanyak 85% penduduk Muslim yang menjadi target kami, bahkan di MNC Sekuritas sendiri, kami masih melihat adanya ruang gerak yang cukup luas. Jumlah nasabah syariah MNC Sekuritas dari bulan Januari hingga Juli 2017 masih di bawah 10% dari total nasabah.”

Demi mewujudkan kenyamanan dan kemudahan dalam bertransaksi saham sesuai prinsip syariah, MNC Sekuritas melalui aplikasi online trading saham MNC Trade Syariah siap memberikan pengalaman bertransaksi saham syariah dengan fitur-fitur unggulan yang membantu memaksimalkan investasi nasabah, seperti *Trailing Buy*, *Trailing Sell*, *If Matched Order*, *Break Order*, *Good Till Cancel Order*, dan *Advanced Split Order*, lanjut Afen yang juga menjabat sebagai *Head of Online Trading* MNC Sekuritas.

Berbagai inovasi dan penambahan jumlah jaringan MNC Sekuritas secara nasional juga berbanding lurus dengan kinerja keuangan perusahaan dan jumlah nasabahnya. Tercatat, nilai transaksi naik 12% dari Rp 32,7 triliun Year-To-Date (YTD) Mei 2017 menjadi Rp 36,7 triliun YTD Juni 2017.



SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 20/MKT/VIII/2017

Secara YTD Juni 2017, MNC Sekuritas menduduki peringkat 18 *based on value* dan masuk dalam 4 besar perusahaan sekuritas swasta lokal *based on value*.

Total jumlah nasabah MNC Sekuritas secara nasional mencatatkan pertumbuhan positif lebih dari 40%, dari sebelumnya \pm 18.000 nasabah pada akhir tahun 2016 menjadi hampir 24.500 nasabah per bulan Juni 2017.

Melalui berbagai inovasi dan peningkatan layanan bagi nasabah, MNC Sekuritas berkomitmen untuk terus menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia.

Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

(MNC Sekuritas - *Invest With The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

Nathania

Corporate Communication & Corporate Secretary PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : nathania.lukman@mncgroup.com